

SAUREN erhält Deutschen Fondspreis 2012 für herausragende Service-Qualität

**Im Rahmen des FONDS professionell KONGRESSES in Mannheim wurde die SAUREN Fonds-Service AG am 25. Januar 2012 mit dem Deutschen Fondspreis 2012 für herausragende Service-Qualität ausgezeichnet.
**

deutsche_fondpreis_2 26. Januar 2012 - Im Rahmen des FONDS professionell KONGRESSES in Mannheim wurde die SAUREN Fonds-Service AG am 25. Januar 2012 mit dem Deutschen Fondspreis 2012 für herausragende Service-Qualität ausgezeichnet.

Der gemeinsam von FONDS professionell und der FAZ als Medienpartner vergebene Preis deckt mit den Kriterien Basisqualitäten, Vertriebsunterstützung, Internetauftritt sowie Marketing ein breites Spektrum ab. Verglichen wurden 82 Kapitalanlagegesellschaften, die sowohl von freien Finanzberatern als auch von Banken nach den genannten Service-Kriterien beurteilt wurden. Die besten drei Kapitalanlagegesellschaften erhielten das Qualitätsurteil „herausragend“.

„Wir bedanken uns bei unseren Partnern, dass sie uns auch in turbulenten Zeiten die Treue gehalten und uns für unsere Service-Qualität gewählt haben. Die Auszeichnung ist uns Ehre und Ansporn zugleich, unseren Vertriebspartnern auch zukünftig eine hervorragende Unterstützung zu bieten“ hebt SAUREN Vertriebsvorstand Peter Buck hervor.

Nebenstand Preis von FONDS professionell und der FAZ für die Service-Qualität gewann das Haus SAUREN jüngst bei den Euro FundAwards 2012 auch für die Wertentwicklung seiner Dachfonds mehrere Awards in unterschiedlichen Zeiträumen und Anlagekategorien.

platzierungen

Weitere Informationen zu der SAUREN Investmentphilosophie und zu den einzelnen SAUREN Dachfonds sind auf www.sauren.de verfügbar.

Kontakt:

Nina Held
- PR Manager -

Sauren Fonds-Research AG
Tel.: 0221 / 65050 - 127
Fax: 0221 / 65050 - 120
E-Mail: n.held@sauren.de
Webseite: www.sauren.de

Über die SAUREN-Gruppe:

Die bereits seit über 20 Jahren am Markt tätige und auf unabhängiges Investmentfonds-Research spezialisierte SAUREN-Gruppe gilt als einer der Pioniere im Dachfondsmanagement und hat den personenbezogenen Investmentansatz entscheidend geprägt. Mit der Auflegung des SAUREN Global Growth im März 1999 brachte die SAUREN-Gruppe einen der ersten in Deutschland zum Vertrieb zugelassenen Dachfonds auf den Markt. Seit diesem Zeitpunkt wird das langjährig gesammelte Know-how der Fonds(manager)-analysen und Investmentideen im Management der hauseigenen Dachfonds erfolgreich umgesetzt. Das Haus SAUREN nahm in der Vergangenheit mehrmals eine Vorreiterrolle in der Investmentbranche ein. So wurde im Dezember 2009 ein innovativer Absolute-Return-Dachfonds aufgelegt, der in die „neue Generation“ von Absolute-Return-Fonds investiert. Im Juli 2011 wurde mit dem SAUREN Emerging Markets Balanced eine Vermögensverwaltungslösung für eine Investition in die Märkte der Schwellenländer aufgelegt. Die SAUREN-Gruppe verwaltet per Mitte Januar 2012 ein Anlagevolumen in Höhe von rund 2,1 Milliarden Euro. Die SAUREN Dachfonds können seit Auflegung nachhaltig überdurchschnittliche Wertentwicklungen und zahlreiche Auszeichnungen vorweisen. Für institutionelle Investoren werden im Bereich Asset Management sowie im Consulting weitere individuelle Dienstleistungen angeboten. Weitere Informationen sind auf www.sauren.de verfügbar.

sauren